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• Молодой специалист• В администрации

         района • Вести из
        прокуратуры

Заседание
комиссии по
проведению

осмотра
зданий

В марте в администрации
Викуловского муниципально-
го района состоялось засе-
дание комиссии по проведе-
нию осмотра зданий, соору-
жений на предмет их техни-
ческого состояния и надле-
жащего технического обслу-
живания. Комиссией были об-
следованы жилые дома, рас-
положенные на территории
Викуловского сельского по-
селения, на предмет их тех-
нического состояния и на воз-
можность приобретения жи-
лых домов семьями, имею-
щими двух и более детей, в
рамках реализации материн-
ского капитала.

Комиссией даны заключе-
ния о необходимости прове-
дения текущих ремонтных
работ жилых домов и заклю-
чения об удовлетворитель-
ном состоянии жилых домов
для приобретения их семья-
ми, имеющими двух и более
детей.

М. КАМЕРЦЕЛЬ,
ведущий специалист

управления архитектуры,
строительства и ЖКХ

• Поздравляем!

Турнир
по вольной

борьбе
На минувшей неделе в

с.Омутинском состоялся от-
крытый турнир по вольной
борьбе на приз главы адми-
нистрации Омутинского му-
ниципального района В.Д.
Воллерта, который собрал
более 70 спортсменов из Рес-
публики Казахстан, Сверд-
ловской области, г. Тюмени,
Ялуторовского, Голышманов-
ского, Омутинского, Абатско-
го, Викуловского районов Тю-
менской области.

Борцы Викуловского райо-
на — А. Ростовский (с. Бала-
ганы), В. Бакшеев, А. Кама-
горов, К. Мельников, С. Мо-
рев, И. Ступенко, М. Мяки-
шев (с. Викулово) — выступи-
ли в схватках с сильнейшими
спортсменами-борцами.

По результатам турнира в
своих весовых категориях
Игорь Ступенко и Сергей
Морев стали бронзовыми
призёрами, а копилка Мак-
сима Мякишева пополни-
лась ещё одной серебряной
наградой.

Ребятам и их тренеру Е.В.
Григоренко желаем дальней-
ших побед!

Е. ЧЕРНОВА,
 заместитель директора

 МАУ ДО «ДЮСШ «Спринт»

Вырастет
минимальный

размер оплаты
труда

Федеральным законом от
07.03.2018 № 41-ФЗ «О внесе-
нии изменения в статью 1 Фе-
дерального закона «О мини-
мальном размере оплаты тру-
да», вступающим в силу 1 мая
2018 года, минимальный раз-
мер оплаты труда увеличен до
11 163 рублей в месяц.

В настоящее время (с 1 янва-
ря 2018 года) минимальный
размер оплаты труда установ-
лен в сумме 9 489 рублей в ме-
сяц. В соответствии со статьёй
133 Трудового кодекса Российс-
кой Федерации минимальный
размер оплаты труда устанавли-
вается одновременно на всей
территории Российской Федера-
ции федеральным законом и
не может быть ниже величины
прожиточного минимума трудо-
способного населения.

                             Н. СПИРИНА,
помощник прокурора

Викуловского района
Анна Андреевна Стрельцова

(на снимке) – молодой педагог.
Трудится учителем технологии и
английского языка в отделении
Викуловской школы № 2 – Кали-
нинская школа - детский сад.
Пришла в профессию в начале
этого учебного года. Впереди –
последняя, четвёртая четверть,
и, можно сказать, что самый
сложный год для молодого спе-
циалиста останется позади, и в
дальнейшем работать станет
несколько легче – поможет при-
обретённый опыт. В этом она и
сама уверена, ведь устроилась
в школу не случайно – долго шла
к своей мечте. И сейчас упорно
движется вперёд, несмотря на
трудности, которые подстерега-
ют всех новичков на любой ра-
боте. И пока настрой у Анны Ан-
дреевны боевой: каждый день
спешит в свой просторный, свет-
лый класс с улыбкой, ей нравит-
ся работать с детьми. С прихо-
дом лета учительницу ждёт ещё
смена в пришкольном лагере. И
эта форма деятельности для
неё тоже будет новой.

Родилась и выросла Анна в
г. Новокузнецке Кемеровской
области, там же окончила шко-
лу. Её любимыми предметами
были география и иностранный
язык (английский). После полу-
чения аттестата перед ней встал
выбор: куда пойти учиться, ка-
кую профессию освоить? Реши-
ла стать учителем. Попробова-
ла поступить в педагогическую
академию на факультет геогра-
фии, но не получилось. Сестра
Юлия в это время училась на
ветеринарного врача в г. Ишиме
и позвала её жить к себе. В Иши-
ме Анна окончила курсы про-
давцов в школе-магазине и год
работала по приобретённой
специальности. Работать в тор-
говле понравилось, но понима-
ла: необходимо высшее образо-
вание. Тогда она ещё раз попро-
бовала поступить в педагогичес-
кий вуз. Заочно стала обучаться
в Ишимском государственном

Успехов, начинающий педагог!

педагогическом институте им.
П.П. Ершова на факультете «Тех-
нология и предприниматель-
ство». За это время встретила
свою судьбу, вышла замуж (муж
родом из Викуловского района,
с. Калинино). Вскоре последо-
вал академический отпуск – ро-
дила сына Арсения. По возвра-
щении продолжила обучение. А
жить молодая семья решила на
родине мужа.

После окончания института
А.А. Стрельцова во второй раз
стала мамой – родила сына
Дмитрия. Но руководство Кали-
нинской школы уже знало, что,
как только Дима подрастёт, дип-
ломированный специалист тру-
доустроится в школу, ведь моло-
дые кадры в сфере образова-
ния всегда нужны. И вот осенью
молодого педагога приняли в
большую и дружную школьную
семью.

Анна Андреевна проработала
учителем более полугода. Техно-
логию она ведёт в начальных
классах, английский язык – в
5,6,7 классах. Любит рукодель-
ничать, умеет вязать, дома со
своими сыновьями шьёт мягкие
игрушки. Охотно мастерит раз-
личные поделки и с учениками.
Говорит, самая большая ра-
дость для неё – когда видит вос-
хищение на детских лицах, кото-
рое у них вызывает результат
собственного труда на уроке.
Детям нравится делать что-то
красивое и необычное своими
руками, и самостоятельно вы-
полненные поделки дарят им
хорошее настроение. Ну, а анг-
лийский учительница любит с
детства, потому совмещение
преподавания двух предметов
ей не в тягость. Кроме уроков,
ведёт два кружка: «Мир профес-
сий» и «Очумелые ручки».

Если возникают какие-либо
трудности, на помощь начинаю-
щему педагогу всегда приходят
коллеги. Помогают практически-
ми советами, подсказывают, как
правильно вести документа-

цию. Рекомендации опытных
наставников выручают Анну Ан-
дреевну. И всё-таки она призна-
ётся, что в первые месяцы было
очень тяжело. Готовиться к уро-
кам и сейчас ей приходится по
ночам, потому что после рабо-
чего дня нужно успеть сделать
все дела по дому: накормить
семью, выучить уроки со стар-
шим сыном, поиграть с млад-
шим, а ещё – управиться по хо-
зяйству. Муж работает вахтовым
методом на севере, поэтому в
его отсутствие все заботы ло-
жатся на плечи Анны. В подсоб-
ном хозяйстве Стрельцовых
есть почти все животные, кото-
рые «полагаются» для ЛПХ:
овцы, телёнок, свиньи, куры. Нет
пока только главной кормили-
цы – коровы. Но молодая учи-
тельница, улыбаясь, говорит:
«Со временем и корову приоб-
ретём. Давно хотим!»

Несмотря на то, что Анна вы-
росла в городе, она умеет уха-
живать за животными. В дет-
стве часто гостила у бабушки в
деревне, в Бердюжском райо-
не. Специально никто не учил
хлопотам на подворье, видела,
как это делают взрослые, и по-
могала им. А теперь применя-
ет все навыки уже в своём хо-
зяйстве. Ещё в детские годы
поняла, что ей по душе имен-
но сельский уклад. Поэтому и
сейчас говорит, что размерен-
ная деревенская жизнь её ни-
чуть не смущает и теперь, ког-
да есть работа, устраивает
полностью. Здесь рядом при-
рода, лес, речка, и это для неё
важнее городской суеты.

– Между городом и селом я
однозначно и без сомнения вы-
бираю село, – говорит А.А.
Стрельцова.

Нести свет знаний детям – бла-
городное дело, ответственное.
Остаётся только пожелать моло-
дому педагогу успехов на трудо-
вом пути! Пусть выбранная сте-
зя вас не разочарует!

А. НАУМОВА

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

• ИА «Тюменская
линия»

Заболеваемость
ОРВИ снижается

16 тыс. 564 человека заболе-
ли ОРВИ в Тюменской области с
19 по 25 марта, что ниже эпиде-
мического порога и меньше на
1 тыс. человек по сравнению с
предыдущей неделей. В Тюмени
заболели 10 тыс. 614 человек.

Как сообщает управление
Роспотребнадзора по Тюменс-
кой области, 68% в структуре
заболеваемости – дети. За 12
неделю (19-25 марта) в муници-
пальных территориях закрыт
один класс общеобразователь-
ной организации, полностью
закрыта одна школа и один дет-
ский сад.

По результатам вирусологи-
ческого мониторинга обнаруже-
но восемь положительных на-
ходок гриппа В. Для лечения
больных ОРВИ и гриппом в Тю-
менской области обеспечена
готовность медицинских органи-
заций, в том числе стационаров.

    ПОДПИСКА –
2018

Уважаемые
викуловчане!

Напоминаем, что во всех
почтовых отделениях  для
тех, кто забыл выписать
районную газету, или выпи-
сал её только на 1 месяц,
продолжается подписка
на 1-ое полугодие 2018
года, которую можно офор-
мить до 25 числа каждого
месяца.  Стоимость изда-
ния  остаётся прежней: на
3 месяца она составит 288
руб. 06 коп., на 1 месяц –
96 руб., 02 коп.

Спешите на почту!

Фото Т. СУХОВОЙ
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•    К 100-летию образования комсомола

•    Сельские будни

Согласно распоряжению, под-
писанному заместителем главы
Викуловского района, начальни-
ком  управления сельского хо-
зяйства В.С.Леончиковым, в
сельхозпредприятиях животно-
водческой направленности нача-
лись взаимопроверки по ходу
зимне-стойлового периода
2017-2018 года.

– Это мероприятие далеко не
новое, берёт своё начало ещё с
социалистических времён, когда
в районе существовали колхозы
и совхозы, — поясняет главный
специалист управления сельско-
го хозяйства района Т. Н. Смир-
нова. – Проводятся они под эги-
дой управления, Викуловского
«Ветцентра» и племотдела рай-
она, а основную цель преследу-
ют ту же, что и прежде: проверку
санитарного состояния ферм,
условий содержания животных,
оценку производительности
МТФ – удои на фуражную корову,
валовой надой, привесы молод-
няка КРС и т. д. Определённое
значение отводится, конечно же,
и выявлению недостатков в хо-
зяйственно-бытовой сфере ра-
ботников животноводства (нали-
чие комнат отдыха, раздевалок,
туалетов, спецодежды и т.п.), оп-
лате их труда, а также – кормле-
нию коров в зависимости от их
физиологического состояния,
качеству кормовой базы, иссле-
дованию стада и многому друго-
му. Одним словом, экзамен се-

Э к з а м е н  д л я  ж и в о т н о в о д о в
рьёзный, в ходе которого обра-
щаем внимание на всё, что зат-
рудняет, мешает продуктивно
трудиться нашим животново-
дам, с другой стороны, берём на
вооружение всё новое, хорошее,
что способствует этому.

…Первыми, 27 марта, прини-
мали гостей – членов провероч-
ной группы и представителей
ферм района – боковцы: труже-
ники Боковской МТФ (ООО «Бо-
ково»). И, надо заметить, встре-
чали  всем трудовым коллекти-
вом: и скотники, и доярки, и вет-
работник Алёна Валерьевна
Рыжова, и руководитель фермы
– Вадим Александрович Мельни-
ков, и бывшая заведующая – Ма-
рия Антоновна Трескина (она на
пенсии, но до сих пор помогает
обществу по мере сил и возмож-
ностей).

По всему видно: здесь готови-
лись к встрече. Во всех производ-
ственных базах, как говорится,
тепло, светло, а главное – сухо; в
подсобках – аналогичный поря-
док: чистота, стены побелены,
окна искрятся светом, на подо-
конниках – цветы в горшочках,
сами хозяева – в чистеньких спе-
цовках. Приятно посмотреть…

– На сегодняшний день дой-
ное стадо у нас насчитывает 338
голов; отёл почти завершился –
основной его период пришёлся
на январь-февраль, но продук-
тивность пока остаётся ниже
прошлогодней отметки. Будем

надеяться, что это временное
явление, так как кадры у нас
проверенные, опытные, корма
отвечают всем стандартам, на-
деюсь, положение поправим, —
коротко характеризует ситуацию
В. Мельников.

…Совершенно противопо-
ложную картину пришлось на-
блюдать в соседнем хозяйстве –
на Петровской МТФ (ИП Полу-
янов Д.П.)

– Вот, всё здесь, — повела ру-
кой хозяйка фермы Л.П.Полуя-
нова, — смотрите…

Сам двор ветхий, возведён-
ный ещё при советской власти,
окна перекошены, пола прогнив-

шие наполовину, бетон – в вы-
боинах, оборудование требует
если не замены, то хорошего ре-
монта – это точно. Винить в этом
людей – себе дороже, их и так
не остаётся ни в деревне, ни на
ферме, тем более – Лидия Пав-
ловна с напарницей управляют-
ся с 36 коровами, а всем осталь-
ным «заправляет» сам Дмит-
рий Полуянов. Вот и весь кол-
лектив в крестьянском хозяй-
стве. Хорошо ещё, что кормов в
летний сезон припасли впрок,
хоть это успокаивает, а основной
вопрос – стабилизация и расши-
рение производства – висит в
воздухе, денег нет у крестьян.

…Березинская МТФ ООО
«Радиус-агро» — самая произ-
водительная, самая мощная и,
можно сказать, самая совре-
менная ферма в районе. Дворы
просторные и светлые (снаружи
обшиты сайдингом), с новым
оборудованием, со спецкабине-
тами: «Осеменатор», «Заведую-
щий», «Сушилка», «Раздевал-
ка», даже – «Сторож» — таблич-
ки говорят сами за себя. В стой-
лах – коровы (более 420 голов)
породы «Симментал», очень
высокопроизводительной, надо
заметить, породы, что в молоч-
ном, что в мясном направлении.
От каждой из них надаивают по
17-18 килограммов молока в сут-
ки, а есть особи (в это даже труд-
но поверить), которые дают и
того больше молочка – по 40-45
литров в день!

– Здесь подобрался очень
сильный, здоровый и рабо-
тоспособный коллектив ветра-
ботников. Лепехин Николай
Владимирович – заведующий
фермой и главный ветврач в
одном лице, Лесенков Вален-
тин Викторович, по образова-
нию ветврач, но работает тех-
ником-осеменатором, Ната-
лья Сергеевна Климова и Па-
вел Иванович Поздняков – ве-
теринарные фельдшеры. Бла-
годаря им, их стараниям и
умению, на ферме заметно
увеличились надои молока
(почти вдвое по сравнению с
прошлогодними!), выросла со-
хранность телят и молодняка,
практически до минимума
сведён падёж животных. «Вез-
де бы так», — отзывается о
коллегах специалист ОАО
«Тюменьгосплем» по Вику-
ловскому и Сорокинскому
районам Ю.Н. Резанов.

…В этот же день специали-
сты подвели промежуточные
итоги взаимопроверок, а об
окончательных – мы узнаем
несколько позже, когда будут
известны результаты всех про-
ведённых мероприятий – в на-
чале апреля.

А. БЕРЕЗИН
             На снимках: во время
                       взаимопроверок
                     Фото Т. СУХОВОЙ

• Очерк

(Продолжение. Начало  в  № 24).
  Работа была новая, с подоб-

ной я раньше и не сталкивался,
а, как говорят в народе, всё но-
вое – интересное. Да, не скрою,
было очень интересно, хотя и по-
своему – трудно. Орготдел в кру-
гу райкомовской братии назы-
вался не иначе, как «чёрная
лошадка». И не без основания.
На нём, по сути, висела вся ра-
бота: подготовка и проведение
комсомольских собраний в пер-
вичных организациях совхозов,
колхозов, предприятий и учреж-
дений, бюро, пленумов, конфе-
ренций, приём в члены ВЛКСМ,
отчётность по взносам, коорди-
нация различных планов – от
текущих до перспективных,
здесь же – ход и итоги социали-
стического соревнования среди
молодых тружеников производ-
ства (комбайнёров, шоферов,
мастеров машинного доения и
т. д.), работа с комсомольско-
молодёжными звеньями, суб-
ботники и воскресники, различ-
ные спортивные мероприятия и
т. д. и т. п. Всего не перечтёшь. А
в отделе всего-то три человека.
Заведующая сектором учёта –
Галина Баранова, она же по со-

НЕ ЗАБЫВАЕТСЯ ТАКОЕ НИКОГДА…
вместительству и бухгалтер на-
шего небольшого коллектива,
вечно занята банковскими бума-
гами, вопросами «передвижки»
комсомольцев, выпиской доку-
ментов и т.д. Ну, а мы с инструк-
тором, на тот момент – Викто-
ром Склюевым, на всё осталь-
ное. А секретари, спросите вы?
У каждого из них тоже был свой
фронт работ. Первый, как водит-
ся, осуществлял общее руковод-
ство и аппаратом райкома и
всей районной комсомольской
организацией, поддерживал
связь с обкомом ВЛКСМ, с рай-
комом партии, другими обще-
ственными органами. Началь-
ник был, одним словом. Второй
секретарь, коим числился Воло-
дя Суглобов, вёл чисто идеоло-
гическую линию: разного рода
кружки, учёба, сдача «Ленинских
зачётов», общение, через сеть
различных клубов, с молодыми
коммунистами и ветеранами
партии и т. д. Мы с Виктором счи-
тали, что идеология – скучная
работёнка, не видно от неё ре-
альной отдачи, как от нашей,
хотя за промахи в ней, в боль-
шей степени, верха «били» все
райкомы в первую очередь. Как

же – политика партии и государ-
ства.

Самая же суматошная служ-
ба была у Натальи Талалаевой
– секретаря по школам, или
правильнее – по работе с уча-
щейся молодёжью. На ней
«лежали» все четырнадцать
школ района, то бишь: учени-
ческие комсомольские органи-
зации, учительские, которые
функционировали в большин-
стве учреждений, плюс – пио-

нерские дружины, с руковод-
ством которых она не теряла
прежней дружбы. Как успева-
ла за всем?..

Ещё два человека состояли в
нашем аппарате райкома –
С.Сысоева и В. Шабанин, без
которых нам, ну, никак нельзя
было обходиться. Светлана
числилась секретарём-маши-
нисткой, но кроме прямых сво-
их обязанностей, она выполня-
ла ещё кучу всяческих поруче-

ний, в том числе и далёких от
служебных, а совсем незамени-
мым человеком она была в
день выдачи зарплаты – ко все-
му прочему она ещё являлась
и нашим кассиром.

Володя Шабанин – весёлый,
разудалый парень, невысокого
роста, всегда улыбающийся был
водителем в райкоме и душой
коллектива. Его старенький
ГАЗ-69, кажется, не стоял на
месте, не знал усталости, как и
сам шофёр. Один пассажир
приезжал, другой уже лез в ка-
бину, третий занимал оче-
редь… И так – каждый день, с
утра до позднего вечера, а то и
ночи прихватывал. А ведь он
был уже женатым человеком,
семейным, так сказать.

Всё же вместе мы были
дружной семьёй единомыш-
ленников, в которой каждый,
в любую минуту, был готов
прийти на помощь другому.
Иначе нам просто было
нельзя, потому как мы делали
общее дело.

(Продолжение следует)
На снимке: сотрудники

райкома комсомола
Фото принес автор
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•• Проект «Мы родом из детства»

Детство – самая светлая, без-
заботная пора в жизни каждого
человека. О нём вспоминаешь
с тёплой улыбкой, особенной
радостью на душе. С этим, на-
верное, согласится большин-
ство людей. Так считаю и я. И,
конечно, хотелось бы расска-
зать о каких-то лучших момен-
тах своего детства. Но посколь-
ку оно было совсем недавно
(мне 27 лет), расскажу о другой
его стороне, которую проанали-
зировала и осознала несколь-
ко лет назад. Я заметила тот
факт, что времени-то прошло
мало, а технический прогресс
коренным образом изменил
всю нашу жизнь! Не только мою,
а всего нашего района, и всей
страны.

Некоторые моменты из дет-
ства, по которым видно, как
развитие страны в целом фор-
мировало нашу сельскую жизнь,
сейчас рассказываю своим де-
тям. Может, в центральную часть
страны технический прогресс и
раньше пришёл, но до сибирс-
кой глубинки полностью доб-
рался именно в тот период, ког-
да моё детство закончилось.
Мои дети, хоть ещё и неболь-
шие, но всё понимают и удивля-
ются, как мама в детстве обхо-
дилась без всех современных
удобств: телеканалов на любой
выбор, мобильных сенсорных
телефонов, Интернета, в кото-
ром есть всё… А как ещё рань-
ше люди жили, во время рево-
люции, когда и покушать нечего
было, им и вообще рассказывать
пока рано.

Я росла в деревне Базарихе,
и на период моего детства Ин-
тернета ещё в помине не
было в нашей местности, о нём
даже не знали. А массово он
внедрился в дома односельчан
и близлежащих населённых пун-
ктов, только когда я уже окончи-
ла школу и училась в институте.
Поэтому в 90-х – начале 2000-х
ещё застали почтовую перепис-
ку. Я даже сама переписыва-
лась с сёстрами, проживавши-
ми в городах, и с подружкой из
деревни Красная Елань на лет-
них каникулах. Казалось бы, де-
ревни рядом, но нам же инте-
ресно было получать друг от дру-
га сообщения на расстоянии.
Даже когда мы учились в 9-м
классе, то не представляли, что
через какие-то два года у нас
будут мобильные телефоны, и
можно будет отправлять друг
другу электронные письма. У
нас появились сотовые теле-
фоны только к 11 классу (2006
год), и то, вернее сказать, не
для связи, а по велению моды,
так как связь у меня дома, на-
пример, не ловила, и её можно
было поймать, только выйдя к
асфальтированной дороге в
центре деревни. А сейчас она
ловит практически везде! В Ви-
кулово в 2004-2005 годах уже у
многих были мобильные теле-
фоны, сейчас они есть, навер-
ное, у всех.

Что касается почтовых писем,
то их присылали с разных кон-
цов страны как нам, так и нашим
родственникам, особенно мно-
го их приходило в 90-е. Сейчас
уже практически никто не пере-
писывается, можно просто по-
звонить – и дёшево, и быстро, и
новости не устаревают, или свя-
заться с кем-то можно через со-
циальные сети.

В конце 90-х и начале 2000-х
люди массово слали открытки,
поздравляли друг друга с празд-
никами, и, когда нам приходили
открытки, мы обычно ставили их
под стекло в шкафу «стенки».
Яркие картинки с определённой
тематикой поднимали настрое-

 Как быстро к нам пришёл прогресс
ние, создавали праздничную ат-
мосферу. Некоторые открытки у
нас до сих пор хранятся. А сколь-
ко их было прислано со времени
появления социальных сетей по
Интернету! Но ни одна не сохра-
нилась. Эти не менее красивые
электронные картинки, к сожа-
лению, нельзя потрогать, на них
нет неразборчивого почерка
близких людей, написавших по-
здравление, и, конечно, их никто
не хранит и не распечатывает.
Вот в этом, я считаю, есть неко-
торый минус «поздравлялок» в
соцсетях. Хотя открытки и сейчас
продаются везде, и они ещё кра-
сочнее, чем были раньше, мно-
гие семьи утеряли традицию
подписывать и дарить их друг
другу, а если и делают это, то край-
не редко, а жаль. Однажды я по-
казала старенький пакетик с
теми открытками своим детям (и
сейчас частенько просят достать
и показать), они их долго рас-
сматривали, а потом спросили:
а почему мы теперь не дарим
друг другу открытки? И тогда мы
завели традицию внутри семьи:
на дни рождения обязательно
подписывать открытки, дарить и
складывать их в этот же пакетик.

А сам пакет этот не из магази-
на, а тоже из почтового ящика, и
тоже связан с тем, что, на мой
взгляд, давным-давно себя из-
жило и «морально устарело». Во
время моего детства в ящик
практически каждой читающей
семьи клали два разных журна-
ла: «Мир книги» и «Мой мир», в
которых настойчиво предлага-
лось  выписать литературу, а поз-
же и другие разные товары. Сто-
ило только раз что-то заказать –
потом от этих журналов невоз-
можно было отбиться. В конце
90-х мама выписывала книжки,
так как где-то поблизости было
проблематично купить их, но по-
том перестала, а журналы всё
равно продолжали нам слать
ещё лет десять. И упаковывали
их как раз в такие картонные па-
кетики, один из которых и хранит
наши открытки.

Поколение, которое было
детьми лет 15 назад, читало
однозначно больше, чем совре-
менные дети, с этим я полнос-
тью согласна. Детского канала
«Карусель» не было – он по-
явился, примерно, лет 7 назад,
когда у многих из нас самих уже
родились дети. Мультиков в 90-х
показывали меньше, у нас по
телевизору только первый канал
шёл, поэтому вместо них чаще
читала добрые, волшебные
сказки. А ещё моё поколение
невозможно было оторвать от
просмотра бразильских сериа-
лов. Смотрели, переживали за
героев мыльных опер вместе со
взрослыми. А когда играли в иг-
рушки, придумывали им имена
как раз из этих кинолент: Жулия,
Бетти, Шико, Педро  и другие.
Кстати, в тех сериалах часто по-
казывали и мобильные телефо-
ны, и компьютеры, но нам тогда
казалось, что до нас эта циви-
лизация никогда не дойдёт, а
она дошла, и очень быстро. Ког-
да мы заканчивали школу (это
был 2007 год), мода на «брази-
лиаду» прошла и не вернулась
до сих пор. Единственный бра-
зильский сериал показывали
днём, когда мы были ещё на за-
нятиях, вечером уже показыва-
ли отечественные сериалы, к
которым мы постепенно при-
выкли: сначала «от безысходно-
сти», а затем втянулись, и они
показались даже интереснее
иностранных.

А ещё моё поколение заста-
ло то время, когда не было циф-
ровой фотосъёмки, и фотогра-
фий, сданных в печать с плёноч-

• Советует
специалист

Предупредить
АЧС

Африканская чума свиней
(АЧС) – вирусная болезнь,
характеризующаяся сверхо-
стрым, острым, подострым,
реже хроническим течени-
ем и большой летальнос-
тью. АЧС болеют дикие и
домашние свиньи всех по-
род и возрастов в любое
время года. Опасности для
жизни и здоровья людей
не представляет!  Источни-
ком  инфекции являются
больные животные, трупы
павш их живо тных,  туши
вынужденно убитых живот-
ных, помещения, пастби-
ща, места убоя больных
свиней, пищевые и боенс-
кие отходы. Распространя-
ется инфекция через корм,
пастбища, транспортные
сред ства,  з агрязнё нные
выделениями больных жи-
вотных. 

Клинические приз наки
заболевания:

– температура тела в пе-
риод болезни – +41, +420 С;

– синюшные или красно-
синеватые пятна на ушах,
рыле, шее, внутренней ча-
сти передних и задних ко-
нечностей,  подвздошной
впадине, у основания хво-
ста  (у хряков семенники
тёмно-красного цвета);

– внутрикожные кровоиз-
лияния в виде пятен;

– понос и рвота с приме-
сью крови;

– аборты супоросных сви-
номаток с  кровянистыми
выделениями;

– нарушение координа-
ции, судороги;

– отёчное воспаление в
области глотки;

– покрасневшие или си-
нюшные слизистые оболоч-
ки;

– кровянистые истечения
из носа и ануса;

– моча с примесью кро-
ви.

Мероприятия  в  личных
свиноводчес ких хо зяй-
ствах:

– не допускать контакта
свиней с другими  живот-
ными  и свободного их вы-
гула на территории насе-
лённых пунктов, особенно
в лесной зоне;

– исключить использова-
ние кормов животного про-
исхождения без термичес-
кой обработки для кормле-
ния свиней;

– регулярно обрабаты-
вать свиней и помещения
для их содержания от кро-
восо сущих насеко мых
(клещей, блох, вшей);

– проводить дератизаци-
онные мероприятия (унич-
тожение грызунов);

– не приобретать живых
свиней в местах несанкци-
онированной торговли без
ветеринарных сопроводи-
тельных документов;

–  не  допуск ать  за воза
свиней из других регионов
без согласования с госвет-
службой.

При выявлении признаков
заболевания свиней АЧС
немедленно информиро-
вать   ГАУ ТО «Викуловский
межрайонный центр вете-
ринарии», с. Викулово, ул.
Автомобилистов,  56. Тел.:
2-33-91, 2-46-32.

   А. САФОНОВ,
директор Викуловского

ветцентра

ных фотоаппаратов, ждали ме-
сяцами как «манны небесной»,
гадая, какие получились, а ка-
кие нет. Фотографировали толь-
ко самые яркие моменты, сбе-
регая кадровый лимит. Плёнки
были  12, 24 и 36 кадров. Иногда
на плёнке в 36 кадров одновре-
менно умещались события двух
годов, по большей части семей-
ные застолья, где все сидят за
столом, полным всяких вкусно-
стей. Современным детям уди-
вительно всё это, ведь они мо-
гут фотографировать сколько
угодно и где угодно на мобиль-

ные телефоны, а если карта па-
мяти заполнится, можно пере-
кинуть файлы в папку на компь-
ютер и дальше фотографиро-
вать. Изображение можно тут же
увидеть, и, если не понравилось,
переснять. А мы могли его уви-
деть, только когда заполним всю
плёнку, и её проявят. Если вдруг
кадр засветился (или вся плён-
ка, как это у многих бывало) –
значит, и наглядной памяти о
событиях не оставалось.

Молодёжь сейчас очень мно-
го времени проводит в соци-
альных сетях, пишут друг другу
сообщения, даже в школе, нахо-
дясь рядом. А ещё каких-то 10
лет назад мы делали то же са-
мое, только с помощью записок.
Писали их много, вырывая лис-
ты из школьных тетрадей. В этих
записках кипела целая жизнь,
они передавались из рук в руки,
так мы выражали свои эмоции,
понятия не имея, что через не-
большой промежуток времени,
но уже во взрослой жизни, будем
делать то же самое с помощью
телефонов и смайликов (забав-
ных жёлтых личиков с разными
выражениями).

Что касается звонков, так это
вообще отдельный разговор. У
нас стационарного телефона не
было, ходили звонить к бабушке,
и многие тогда жили без телефо-
нов. А вообще, без мобильников
трудно было. Вот, например,
уедет кто-нибудь из родственни-
ков по делам и на обратном пути
задерживается. Все пережива-
ли: что да как, а позвонить неку-
да. Сейчас в этом плане удобно:
можно набрать номер любого
человека.

Музыку ещё совсем недавно
слушали на кассетных  магнито-
фонах. Магнитофон у меня был
качественный, за 15 лет ни разу
не сломался. Карманные день-
ги копила, а потом тратила на
кассеты. Чтобы повторно послу-
шать любимую песню, нужно
было подолгу отматывать ленту
кассеты назад, а если переста-
раешься и проскочишь, заново
отматывать, но уже вперёд.
Примерно, с 2005 по 2007 год
резко начали внедряться ком-
пакт-диски, кассет становилось
всё меньше и меньше, а после
они вовсе бесследно исчезли,
как с прилавков магазинов, так
и из жизни людей. Да и диски

как-то недолго продержались,
их сменили флешки. И с тех пор,
чтобы послушать новую музыку,
редко кто бежит в киоск за дис-
ком, все скачивают из Интерне-
та – и быстро, и дешёво, и на
любой вкус. А раньше на старые
кассеты ещё и голоса записы-
вали – своеобразный «дикто-
фон» получался. Когда я впер-
вые показала своим детям ста-
рый магнитофон и кассеты, они
были ещё маленькие, с интере-
сом всё это рассматривали, и
половину кассет испортили, так
как просто «размотали» их. Но

больше жаль магнитофон, так
как они и его сломали, и вряд
ли кто-то возьмётся ремонтиро-
вать этот агрегат. Но если такой
специалист найдётся, думаю,
этой возможностью воспользу-
емся и приведём старую техни-
ку в строй – пусть стоит в рабо-
чем состоянии, на память.

И вот сейчас вспоминаю всё и
думаю: за какие-то несколько
лет технический прогресс корен-
ным образом перевернул
жизнь, конечно, в хорошем
смысле. Так быстро произошёл
этот переход со старого уклада
на новый, что многие даже
опомниться не успели, особен-
но люди постарше. Ну, и мы –
только выросли, и всё стало по-
другому. Жизнь в нашем районе
вышла на более высокий уро-
вень, и люди уже теперь не
представляют себя без совре-
менных удобств. Да и вряд ли
кто-то скучает по тем же пись-
мам или бразильским сериа-
лам по первому каналу. Намно-
го удобнее со всеми гаджетами,
которые теперь есть в доме
практически каждого жителя,
даже с невеликим достатком.
Но мне кажется (и не только
мне) – с приходом этого прогрес-
са современные дети не только
стали меньше читать, но и мень-
ше играть. Как только родители
покупают им собственные план-
шеты и телефоны, они забывают
про игрушки, постепенно отвыкая
от них совсем, а ведь в игре раз-
виваются речь и воображение.
Они играют в компьютерные
игры, скачивают игры на любые
темы в «Плеймаркете» и без ус-
тали водят пальцами по сенсор-
ным экранам телефонов. Когда
они переходят в мир виртуальных
игр, значит, не за горами переход
в социальные сети, откуда их и
вовсе калачом не выманишь. А
детство в это время проходит… И
здесь уже ничего не изменить,
так теперь весь мир живёт. Но у
моего поколения, рождённого в
90-е годы, навсегда останутся хо-
рошие воспоминания о детской
поре без Интернета. И я даже
уверена: полное отсутствие каких-
либо гаджетов в те годы никак эту
пору не омрачило, а скорее на-
оборот – мы много играли, бега-
ли на своей улице дотемна, и нам
есть что вспомнить.

 А. НАУМОВА
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Ночное такси  до ТЮМЕНИ.
Тел.: 8-950-492-84-46, 8-919-952-07-87.

Такси  Викулово – Тюмень – Викулово, ежедневное от-
правление из с. Викулово в  01.30 ночи, доставка по городу до
места. Из г. Тюмени забирают с места. Работают также под  заказ.

Тел.: 8-950-494-77-77,  8-963-056-77-77.
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ИА «Тюменская линия»

дрова берёзовые. Тел. 8-982-972-68-01.

из дома кур-несушек и молодок. Доставка. Тел. 8-922-041-41-83.

В магазине «АРГО» распродажа товара и торгового оборудова-
ния. Цены снижены на 20 %. Тел. 8-919-952-57-07.

Магазин «АЙБОЛИТ»
принимает заявки на цыплят, бройлеров,

гусят, индюшат, утят.
Обращаться в магазин «АЙБОЛИТ».  Тел. 2-46-56.

АБСОЛЮТ! Компьютеры, БЕНЗОПИЛЫ, мотобло-
ки, ЛЮБАЯ МЕБЕЛЬи т.д.  РАССРОЧКА: первый
взнос-0%, срок – 12 месяцев. СКИДКА -10%  НА ВСЁ!
Подробности в «АБСОЛЮТ» : ул. Куйбышева д.30

железо, картофель. Продают отруби, зерно. Тел. 8-982-986-19-63.
Саша.

картофель, овец, баранов, бычков. Тел.: 8-904-876-20-74, Рус-
лан, 8-952-341-36-53.

Автошкола «ДОРОЖНИК»  проводит обучение и переподготов-
ку по специальности: - тракторист категории «В», «С», «Е», «Д»,
«А1», «F»: машинист: бульдозера, экскаватора, грейдера, катка:
водитель: погрузчика, снегохода, квадроцикла. Форма обучения
очно-заочная. Скидки! Тел. 8-908-117-53-20.

Лицензия 279-17 от 09.09.2014г.

СПУТНИКОВОЕ ТЕЛЕВИДЕНИЕ: ТРИКОЛОР, НТВ+, МТС и т.д. Дос-
тавка, установка, обмен старого  – на новый. Принимают старый
триколор. Тел. 8-908-868-88-09.

– Владимир Владимиро-
вич, расскажите об инфек-
ции подробнее.

– Нодулярный дерматит
крупного рогатого скота (кож-
ная бугорчатка, узелковая эк-
зантема, заразный узелковый
дерматит) – контагиозная ин-
фекционная болезнь, характе-
ризующаяся персистентной
лихорадкой, поражением лим-
фатической системы, отёками
подкожной клетчатки и внут-
ренних органов, образовани-
ем кожных узлов (бугорков),
поражением глаз и слизистых
оболочек органов дыхания и
пищеварения. Наряду с
крупным рогатым скотом но-
дулярным дерматитом боле-
ют и другие животные, в том
числе жирафы, импалы, овцы
и козы. Имеются отдельные
сообщения об изучении чув-
ствительности некоторых ди-
ких жвачных животных к ви-
русу нодулярного дерматита.
Человек к вирусу нодулярно-
го дерматита не восприим-
чив.

Вирус нодулярного дерма-
тита был выявлен в 2014 году
в нескольких районах Респуб-

О признаках нодулярного дерматита

лики Азербайджан, располо-
женных на берегах реки Куры.

– В России случаи ноду-
лярного  дерматита зареги-
стрированы?

– Да, первые случаи были
зафиксированы на территории
Республики Дагестан и Чечен-
ской Республики, у животных
регистрировалась повышен-
ная температура тела до 40,0
– 40,8°С, по всему телу (голо-
ва, шея и вымя) прощупыва-
лись поверхностные бугорки
(узелки) величиной не более
1см в диаметре. Были отмече-
ны увеличение поверхностных
лимфоузлов, слизистые исте-
чения из носа.14 сентября
2015 года диагноз подтверж-
дён лабораторно. Неблагопо-
лучные регионы по нодулярно-
му дерматиту – это сегодня
практически вся Европейская
часть России.

– Чтобы не допустить рас-
пространения инфекции,
что нужно сделать хозяе-
вам животных?

– При подозрении на забо-
левание животных бугорчат-
кой в хозяйстве (ферме, насе-
лённом пункте, стаде) реко-

мендуется ввести ограниче-
ния, по условиям которых вре-
менно запретить: перегруппи-
ровку животных без разреше-
ния государственной ветери-
нарной службы; вывод (вы-
воз) из хозяйства для пле-
менных целей и реализацию
животных, потомства и гене-
тического материала от них;
использование быков-произ-
водителей для вольной случ-
ки и получения спермы; вы-
вод (вывоз) животных для
убоя без разрешения госу-
дарственной ветеринарной
службы; использование и ре-
ализацию молока в сыром
виде; в зоне высокого риска
заноса вируса нодулярного
дерматита все крупные хо-
зяйства, специализирующи-
еся на производстве молока,
переводить на закрытый ре-
жим.

Необходимо проводить ла-
бораторно-диагностические
исследования при всех слу-
чаях падежа КРС с учётом
клинических признаков, со-
провождавших гибель живот-
ного, и результатов эпизоото-
логических данных. Завоз в
хозяйство кормов проводить
только с благополучных по
нодулярному дерматиту тер-
риторий.

Подготовила О. СУББОТИНА

Информационное
сообщение о результатах торгов
На основании распоряжения администрации

Викуловского муниципального района от
13.02.2018 № 121-р «О проведении торгов по про-
даже права на заключение договоров аренды зе-
мельных участков» администрация Викуловского
муниципального района провела торги   по про-
даже права на заключение договоров аренды зе-
мельных участков.

Форма торгов (способ продажи: аукцион, откры-
тый по составу участников и форме подачи пред-
ложений о цене).

Лот № 1:
Характеристика земельного участка:
- месторасположение земельного участка: РФ,

Тюменская область, Викуловский район,  Викулов-
ское с.п., с. Викулово, ул. Ленина, 3а;

- кадастровый номер: 72:06:0101012:224;
- площадь земельного участка: 698 кв.м;
- разрешенное использование: магазины, об-

щественное питание.
На основании протокола № 02 от 22.03.2018:
-  признать аукцион несостоявшимся с един-

ственным участником;
- заключить договор аренды земельного участ-

ка с ООО ПКФ «Сервис» по начальной цене, ука-
занной в  извещении о проведении аукциона -- 23
088  (Двадцать три тысячи восемьдесят  восемь)
рублей  44 копейки (годовой размер арендной
платы за земельный участок). Задаток  в размере
4617 (Четыре тысячи шестьсот семнадцать) руб-
лей 69 копеек засчитывается в   сумму арендной
платы по договору.

Лот № 2:
Характеристика земельного участка:
- месторасположение земельного участка: РФ,

Тюменская область, Викуловский район,  Викулов-
ское с.п., с. Викулово, ул. Береговая, 1;

- кадастровый номер: 72:06:0101016:575;
- площадь земельного участка: 575 кв.м;
- разрешенное использование: для ведения

личного подсобного хозяйства.
На основании протокола № 05 от 28.03.2018:
- признать победителем торгов Штирц Сер-

гея Валерьевича, предложившего цену-9146
(Девять тысяч сто сорок шесть) рублей 17 ко-
пеек (годовой размер арендной платы за зе-
мельный участок). Заключить договор арен-
ды земельного участка сроком на 20 (двад-
цать) лет. Задаток  в размере 1678 (одна ты-
сяча шестьсот семьдесят восемь) рублей 20
копеек засчитывается в   сумму арендной платы
по договору.

Лот № 3:
Характеристика земельного участка:
- месторасположение земельного участка: РФ,

Тюменская область, Викуловский район,  Вику-
ловское с.п., с. Викулово, ул. Свободы, 201а;

- кадастровый номер: 72:06:0101016:1407;
- площадь земельного участка: 885 кв.м;
- разрешенное использование: для ведения

личного подсобного хозяйства.
На основании протокола № 04 от 22.03.2018:
-  признать аукцион несостоявшимся с един-

ственным участником;
- заключить договор аренды земельного участ-

ка со Штирц Сергеем Валерьевичем по началь-
ной цене, указанной в  извещении о проведении
аукциона, – 12 914 (Двенадцать тысяч девятьсот
четырнадцать) рублей 81 копейка (годовой раз-
мер арендной платы за земельный участок). За-
даток  в размере 2582 (Две тысячи пятьсот во-
семьдесят два) рубля 96 копеек засчитывается в
сумму арендной платы по договору.

• Официальные новости

(Ответственность за ошибки и неточности в пуб-
ликации официальных материалов редакция га-
зеты «Красная звезда» не несёт).

Сегодня наша беседа с главным госветинспектором
Викуловского и Сорокинского районов В.В. Перфило-
вым будет касаться нодулярного дерматита крупного
рогатого скота. Признаки этой инфекционной болезни
должны знать все, кто содержит в хозяйстве животных.

Погасить штрафы
На Едином портале госуслуг можно одной операцией оплатить

сразу несколько штрафов ГИБДД, а также погасить штрафы за на-
рушения правил парковки.

Для этого пользователям нужно авторизоваться на сайте Госуслуг,
на главной странице или в каталоге услуг выбрать раздел «Автоштра-
фы», указать данные автомобиля или водителя и выбрать пункты для
оплаты. Платёж производится с помощью банковской карты – доста-
точно ввести её данные в специальную форму или выбрать уже со-
хранённые в системе реквизиты. Для подтверждения оплаты потре-
буется ввести одноразовый код, полученный от банка-эмитента по
смс. Платёж отобразится в личном кабинете пользователя.

При оплате одним платежом штрафов ГИБДД и штрафов за нару-
шение правил парковки через сайт Госуслуг в течение 20 дней с мо-
мента их начисления скидка 50% сохраняется. А штрафы за неопла-
ченную парковку погашаются в полном размере.  Сервис «Мультиоп-
лата» реализован в рамках пилотного проекта по развитию функцио-
нальности Единого портала госуслуг и стартовал в декабре 2017 года
в разделе погашения налоговых начислений. «Мультиоплата» как
минимум в два раза экономит время пользователей. За первые три с
половиной месяца работы сервиса было совершено более 870 тыс.
мультиплатежей на общую сумму почти 2,4 млрд. рублей. Основыва-
ясь на этой статистике, можно прогнозировать рост популярности
сервиса среди пользователей, – отметил директор по электронному
правительству ПАО «Ростелеком» Михаил Бондаренко.

В ближайшее время через сервис «Мультиоплата» можно будет
оплачивать задолженности, переданные для взыскания в Феде-
ральную службу судебных приставов. Во втором квартале 2018 года
сервис станет доступен и в мобильном приложении «Госуслуги», –
сообщает пресс-служба «Ростелекома». 


